

# Carta a los grupos de interés

(GRI 2-22)

Estimados grupos de interés:

Presentamos nuestra **Memoria Anual Integrada**, documento que incorpora los avances y logros más destacados de nuestra gestión en materia ambiental, social y de gobernanza, así como los resultados de nuestro desempeño financiero del ejercicio 2024, año particularmente especial, pues se celebró nuestro 60.º aniversario de crecimiento sostenible en el Perú y la región.

Hoy, Corporación Aceros Arequipa es el líder en la industria siderúrgica del Perú y con presencia extendida en mercados estratégicos de América Latina. Somos uno de los principales consumidores de chatarra reciclada de la costa oeste del Pacífico, desde Canadá hasta Chile. Los últimos años han sido claves para lograr este posicionamiento. En el 2021 inauguramos la Acería N.º 2, mientras que el tren de laminación 3 está programado para inicios del 2025. Entre el 2021 y el 2023, implementamos un centro de distribución en Lurín en un terreno de 25 ha. Además, como parte de nuestro camino a la internacionalización, inauguramos en el 2022 una planta de tubos y perfiles conformados en Bolivia. Gracias a este enfoque de inversiones, hemos logrado ampliar en un 50% nuestra capacidad de producción en la actualidad.



**S/ 4,369  
MILLONES**  
EN VENTAS NETAS DEL  
EJERCICIO 2024.

**S/ 343  
MILLONES**  
EN PROYECTOS DIRIGIDOS A  
LA OPTIMIZACIÓN OPERATIVA  
Y AL AUMENTO DE LA  
CALIDAD DE NUESTROS  
PRODUCTOS.

Los resultados financieros individuales del ejercicio 2024 reflejan los avances y logros mencionados a pesar de ser un año retador en varios frentes. La utilidad neta durante el 2024 fue 2.4 veces mayor a la registrada durante el 2023 alcanzando un valor de S/ 196 millones. Este mejor resultado se explica por:

- i. un crecimiento en la utilidad bruta de 29 % luego de registrar ventas por S/ 4,369 millones y una utilidad bruta de S/ 626 millones; y
- ii. menores gastos financieros y mejoras en los resultados de algunas subsidiarias.

En adición, el EBITDA registrado durante el 2024 fue de S/ 569 millones 25 % superior al del 2023 (+S/ 115 millones) representando una mejora del margen de 10 % (2023) a 13 % (2024).

Además de estos buenos resultados financieros, la Compañía mantiene un sólido balance con niveles de endeudamiento saludables.

De manera consolidada, las ventas obtenidas durante el 2024 fueron S/ 4,749 millones, la utilidad bruta S/ 772 millones (+55 % vs 2023) y el EBITDA y la utilidad neta S/ 654 y S/ 200 millones respectivamente reflejando crecimientos de 50 % y 200 % respectivamente en comparación con el 2023.

Destacamos, como parte de nuestra estrategia, la inversión al 2024 de cerca de S/ 343 millones en proyectos dirigidos a la optimización operativa y al aumento de la calidad de nuestros productos, como la mejora de infraestructura en el parque de metálicos, la planta de alambre recocido de 45,000 t/año y la planta de clavos de 15,000 t/año, un horno vertical de doble cuba para mejorar la eficiencia y calidad en la producción de cal viva principalmente, la instalación del tren laminador 3 en Pisco, que aumenta la capacidad de laminación en 330,000 t/año para perfiles y barras corrugadas, de manera consolidada la suma asciende a S/ 367

**ADEMÁS DE  
ESTOS BUENOS  
RESULTADOS  
FINANCIEROS,  
LA COMPAÑÍA  
MANTIENE UN  
SÓLIDO BALANCE  
CON NIVELES DE  
ENDEUDAMIENTO  
SALUDABLES.**

millones de inversión en proyectos durante el periodo.

En términos de desempeño en sostenibilidad, destacamos que, por quinto año consecutivo, hemos sido incluidos en el Dow Jones Sustainability Index – MILA Pacific Alliance, índice bursátil que agrupa a las empresas con más alto desempeño ambiental, social y de gobernanza de cada industria. En la edición 2024, nos ubicamos entre los cinco primeros puestos de la industria del acero, al alcanzar un percentil del 98 %, según la Evaluación de Sostenibilidad Corporativa Global de Standard & Poor (S&P). Además, en febrero se confirmó nuestro ingreso al S&P Global's Sustainability Yearbook, anuario de sostenibilidad de S&P, que incluye únicamente a empresas con el mejor desempeño en la evaluación. Por su parte, en el Perú, por séptimo año consecutivo, obtuvimos el reconocimiento de Empresa con Gestión Sostenible, otorgado por Perú Sostenible, y destacamos en el nivel sobresaliente y con un reconocimiento especial en la categoría Ética e integridad por nuestra

metodología de Gestión Integral de Riesgos Operacionales.

Hemos logrado significativos avances en los ejes de nuestra estrategia de sostenibilidad: compromiso ambiental, valor compartido y estructura sólida, cuyas metas al 2030 fueron definidas también en el ejercicio 2024. Destacamos especialmente la contribución al desarrollo del Perú desde el negocio, pues, durante el periodo, nuestro acero fue utilizado en relevantes proyectos de infraestructura pública, como:

- El Aeropuerto Internacional de Chinchero, en el Cusco, con el uso de 4,100 t de acero.
- El Proyecto Colegios Bicentenario, para construir 75 nuevas escuelas en varias regiones del país, con el suministro de 34,100 t de acero.
- El proyecto de mitigación en la quebrada Huaycoloro, en Lima, con 10,000 t de acero.

En el eje **compromiso ambiental**, obtuvimos el máximo nivel de reconocimiento del programa Huella de Carbono del Ministerio del

Ambiente (cuarta estrella). Para lograrlo reportamos y verificamos nuestro inventario 2023, en el que demostramos la disminución de emisiones con respecto al año anterior y el involucramiento de uno de nuestros principales proveedores. Además, firmamos nuestro compromiso de alinearnos con el Science Based Targets initiative (SBTi), para establecer metas de reducción de emisiones basadas en la ciencia, como parte de nuestro objetivo de alcanzar cero emisiones de GEI a largo plazo. Por otro lado, optimizamos el consumo de gas natural por tonelada de cal producida, lo que permitirá reducir más de 2,000 t CO<sub>2</sub>e por año y mejorará la eficiencia operativa. Finalmente, incorporamos tecnología avanzada en nuestra nueva planta de cal y, en noviembre del 2024, iniciamos operaciones, con las que logramos aumentar la eficiencia energética y la capacidad de producción al sustituir equipos menos eficientes. Como parte de nuestro monitoreo continuo del desempeño energético, identificamos que la implementación de esta tecnología permitió reducir el consumo de gas natural de 190 Nm<sup>3</sup>/t a 90 Nm<sup>3</sup>/t, lo

**NOS UBICAMOS  
ENTRE LOS CINCO  
PRIMEROS PUESTOS  
DE LA INDUSTRIA  
DEL ACERO, AL  
ALCANZAR UN  
PERCENTIL DEL 98 %  
EN LA EDICIÓN 2024  
DEL DOW JONES  
SUSTAINABILITY  
INDEX – MILA  
PACIFIC ALLIANCE.**

que refleja una mejora significativa en la eficiencia durante los meses de operación.

En el eje **valor compartido**, nuestro enfoque de diálogo y buen relacionamiento con la población del entorno nos permitió sostener la paz social sin ningún conflicto registrado. Como parte de nuestro aporte a la sociedad, realizamos la segunda edición del Concurso Nacional de Matemáticas, en el que logramos la participación de cerca de 30,000 estudiantes de todas las regiones del país, lo que representa un incremento del 550 % en comparación con la edición anterior (46 % fueron mujeres). Además, mantuvimos nuestro programa de becas integrales para jóvenes talentosos de escasos recursos económicos en nuestra zona de influencia, así como en el marco del programa avanzando juntos becas para estudiantes con situación crítica en su último año académico, estos jóvenes luego de egresar tienen la oportunidad de iniciar su línea de carrera en la compañía. Finalmente, por tercer año consecutivo, recibimos la cer-

tificación como una empresa Great Place to Work-Certified™ para el periodo diciembre 2023 - diciembre 2024, por ofrecer una experiencia de trabajo de estándares mundiales a nuestros colaboradores.

En el eje **estructura sólida**, bajo nuestro enfoque de innovación, este año digitalizamos procesos claves a través de la plataforma Aceros Pro, con lo que mejoramos la experiencia del cliente. Pensando en el bienestar de las personas, implementamos herramientas basadas en inteligencia artificial, y cámaras inteligentes para identificar y mitigar riesgos relacionados a SSO. Además, creamos el aplicativo Seguridad 360, que digitaliza el registro y la gestión de incidentes, con lo que se mejora la respuesta y el control preventivo. En cuanto a nuestros estándares de cumplimiento, ampliamos nuestro modelo de prevención para abarcar nuevos delitos estipulados en la Ley 31740. Por otro lado, robustecimos la gestión de riesgos en nuestras operaciones internacionales, mediante

la implementación del Sistema GIRO en las subsidiarias de Estados Unidos, Chile, Ecuador y Colombia.

La celebración de seis décadas de operaciones es sin duda un momento para nuestra reflexión, pero, como hemos presentado, también de mucho orgullo, pues Corporación Aceros Arequipa continúa trabajando con la misma visión desde su fundación: **Construir un mundo mejor a través de la sostenibilidad, innovación y desarrollo tecnológico**. Por estos 60 años y por los que estén por venir, reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y la consolidación de nuestro liderazgo en la industria del acero en el Perú y América Latina.



**Ricardo Cillóniz Champín**  
Presidente Ejecutivo



**Tulio Silgado Consiglieri**  
Gerente General